

La Maison de la littérature

Les premiers mois teintés par le succès!

Québec, le 4 février 2016 – La Ville de Québec et son partenaire, L'Institut Canadien de Québec, sont très heureux de la réponse des citoyens et du milieu littéraire à la suite de l'ouverture de la Maison de la littérature en octobre dernier.

« Les citoyens du quartier avaient très hâte de retrouver leur bibliothèque, a mentionné M^{me} Julie Lemieux, vice-présidente du comité exécutif responsable de la culture, du patrimoine et de l'aménagement du territoire. Avec la Maison de la littérature, nous avons mis à leur disposition bien plus qu'une bibliothèque. C'est un lieu public accueillant et unique que les citoyens se sont appropriés pour vivre leur passion commune : la littérature. »

« En trois mois à peine, la Maison de la littérature est devenue un lieu vivant et inspirant que le public et les écrivains aiment fréquenter, a déclaré M^{me} Marie-Claire Lévesque, présidente du conseil d'administration de L'Institut Canadien de Québec. C'est ce que nous voulions : qu'elle devienne leur Maison, qu'ils aient envie d'y venir souvent, de participer à ses activités, de créer entre ses murs. »

Au-delà des attentes

En seulement trois mois d'activités en 2015, la Maison de la littérature a accueilli plus de visiteurs que l'ancienne bibliothèque Vieux-Québec en accueillait en une année complète. En effet, c'est près de 44 000 personnes qui ont franchi les portes entre le 8 octobre et le 31 décembre 2015.

Un sondage mené en octobre 2015 auprès de la population de la RMR de Québec révèle que 49 % des personnes sondées ont affirmé savoir ce qu'est la Maison de la littérature.

« Ces résultats dépassent nos attentes et le projet est un exemple concret d'une collaboration fructueuse entre la Ville de Québec et un partenaire pour un même projet. Des efforts considérables ont été déployés par L'Institut Canadien de Québec et la Ville de Québec pour faire connaître ce joyau de la littérature québécoise qui contribue à faire de Québec une capitale littéraire, a tenu à souligner M^{me} Lemieux. »

À propos de la Maison de la littérature

« Écrire. Lire. Vivre. » Composante majeure de la Bibliothèque de Québec, la [Maison de la littérature](#) est un concept unique en Amérique du Nord : un lieu de création, d'animation et de diffusion vouée à la littérature et à l'écriture. La Maison de la littérature est un espace de rencontre entre les citoyens, les écrivains et les créateurs en arts littéraires. Aménagée dans l'ancien temple Wesley, elle a fait l'objet d'une audacieuse transformation architecturale.

La Maison de la littérature est issue d'un partenariat entre la Ville de Québec et L'Institut Canadien de Québec. Elle est animée et administrée par L'Institut Canadien de Québec.

- 30 -

Source : **Stéphanie Gaudreau**
Service des communications
418 641-6210
stephanie.gaudreau@ville.quebec.qc.ca

2016 - 049 - COM